

## Danrem 142/Tatag pimpin upacara tabur bunga di laut dalam rangka memperingati hari pahlawan

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATE.CO.ID](http://SULBAR.UPDATE.CO.ID)**

Nov 10, 2023 - 16:05



Mamuju – Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ke-78 tahun 2023 Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si melakukan serangkaian kegiatan dimulai dari menghadiri upacara bendera yang berlangsung di Tribun Merah Putih Rujab Gubernur Sulawesi Barat di lanjutkan Upacara Ziarah

Nasional di TMP di Pati'di hingga menjadi Irup pada Upacara Tabur Bunga di laut.



Upacara tabur bunga di laut dilaksanakan di atas geladak Kapal Angkatan Laut Manakarra II-6-66 dan di Dermaga Lanal Mamuju. Jumat (10/11/2023)

Upacara Tabur Bunga di Laut yang berlangsung secara khidmat tersebut, diawali penghormatan arwah pahlawan, mengheningkan cipta untuk mendoakan dan mengenang jasa-jasa para pahlawan, dilanjutkan dengan prosesi Pelarungan Karang Bunga oleh Inspektur Upacara dan Penaburan Bunga oleh para undangan yang hadir di Perairan Mamuju

“Danrem 142/Tatag selaku Inspektur Upacara mengatakan bahwa peringatan yang dilakukan sebagai bentuk penghargaan dan mendoakan para pahlawan yang telah gugur.



“Kita jangan pernah melupakan jasa para pahlawan, dan terus mengenang jasa para pahlawan atas perjuangan yang sudah diberikan, dan sebagai generasi penerus tetap berupaya bagaimana negara ini maju dan sejahtera terutama di Provinsi Sulawesi Barat,” Ucap Brigjen Deni

Tentunya kedepan kita sebagai pemuda generasi penerus yang akan melanjutkan harus lebih semangat dan tampil terus untuk memajukan bangsa dan negara ini.

“Harapannya apa yang sudah dilakukan oleh pendahulu terus kita ikuti dan teladani dan kedepan harus lebih baik lagi,” jelas Jenderal Bintang satu itu

Pada kesempatan yang sama, Pj. Gubernur Sulbar Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH., M.H. mengatakan bahwa tabur bunga disini untuk mendoakan jasa para pahlawan dan meneladani semua yang telah dilakukan oleh para pahlawan kita dan berharap kita semua dapat belajar dari apa yang sudah diperbuat oleh para pahlawan untuk melanjutkan kebesaran bangsa kita,” tandasnya

Hadir dalam kegiatan antara lain Pj. Gubernur Sulbar, Kajati Sulbar, Kapolda Sulbar, Sekda Prov. Sulbar, Ka BNN Sulbar, Danden TNI AU Tampa Padang, Ka Basarnas Sulbar, Forkopimda Sulbar dan para tamu undangan lainnya.